SÍNTESIS DE NOTICIAS

Lunes, 18 de octubre de 2010

MINISTRO

INVERTIRÁN EN ZONAS ALTOANDINAS

Más de diez empresas prevén invertir en las zonas altoandinas a fines del presente año impulsadas por los beneficios tributarios que otorga la Ley de Promoción para el Desarrollo de Actividades Productivas en Zonas Altoandinas, manifestó el ministro de la Producción, Jorge Villasante. "Tenemos información de que más de diez empresas se preparan para iniciar inversiones en las zonas altoandinas, sin embargo, este número puede ser mucho mayor puesto que las compañías no necesariamente tienen que acercarse al ministerio para informar sobre sus actividades", indicó. A finales del año pasado el gobierno oficializó esta ley que agiliza, facilita y exonera del pago de todo tipo de aranceles y de impuestos, por un primer plazo de diez años, a las inversiones que se instalen y den trabajo en las provincias altoandina s del país ubicadas por encima de los 2,500 metros de altitud. (La Primera 10/El Peruano 6/La República 15)

INVERTIRÁN EN ZONAS ALTOANDINAS

Más de diez empresas prevén invertir en las zonas altoandinas a fines del presente año impulsadas por los beneficios tributarios que otorga la Ley de Promoción para el Desarrollo de Actividades Productivas en Zonas Altoandinas, manifestó el ministro de la Producción, Jorge Villasante. "Tenemos información de que más de diez empresas se preparan para iniciar inversiones en las zonas altoandinas, sin embargo, este número puede ser mucho mayor puesto que las compañías no necesariamente tienen que acercarse al ministerio para informar sobre sus actividades", indicó. A finales del año pasado el gobierno oficializó esta ley que agiliza, facilita y exonera del pago de todo tipo de aranceles y de impuestos, por un primer plazo de diez años, a las inversiones que se instalen y den trabajo en las provincias altoandina s del país ubicadas por encima de los 2,500 metros de altitud. (Canal N – Bloque Económico del programa "De 6 a 9"/Diario Correo de Huancayo)

http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=8&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=18&txtN_ota_id=458863

ENTREGAN CINCO MILLONES PARA PROYECTOS INNOVADORES

El ministro de la Producción, Jorge Villasante, entregó fondos por un monto de S/. 5 millones no reembolsables para cofinanciar catorce proyectos de innovación tecnológica empresarial, que resultaron ganadores de la primera convocatoria del programa Innóvate Perú- Fidecom. Los empresarios ganadores del norte corresponden a las regiones de La Libertad, Piura Tumbes y Amazonas. (Diario La República Edición Norte, 4 – Fecha: 15/10/2010)

ASOCIACIÓN DE CACAO RECIBE FONDOS

TUMBES. El ministro de la Producción, Jorge Villasante Araníbar, entregó fondos por un monto de S/. 5 millones no reembolsables para cofinanciar catorce proyectos de innovación tecnológica empresarial, que resultaron ganadores de la primera convocatoria del programa Innóvate Perú - FIDECOM. Tumbes es uno de las regiones que será beneficiado con estos fondos que serán asignados a la Asociación Regional de Productores de Cacao a través del proyecto denominado "Mejoramiento del sistema de calidad del cacao fino de aroma en el proceso de pos cosecha de la Región Tumbes". (Diario Correo de Tumbes - 16/10/10) http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi id=25&txtSecci parent=0&txtSecci id=71&txt Nota id=457520

NUEVAS EMPRESAS Y PRÉSTAMOS PARA ZONAS ALTOANDINAS DE LA LIBERTAD

LA LIBERTAD. La sierra de La Libertad podría tener, antes de finalizar este año, la instalación de nuevas empresas gracias a la Ley de Promoción para el Desarrollo de Actividades Productivas en Zonas Altoandinas, así como la presencia de La Corporación Financiera de Desarrollo (Cofide) que entrega créditos en las zonas rurales a las microempresas a través de la creación de fondos crediticios. El ministro de la Producción, Jorge Villasante, dio a

conocer que hay al menos 10 empresas de los rubros de agroindustria, ganadería, textil y hasta acuicultura, interesados en invertir en provincias altoandinas del país ubicadas por encima de los 2 mil 500 metros de altitud, debido a esta ley que agiliza, facilita y exonera del pago de todo tipo de aranceles y de impuestos, por un primer plazo de diez años, a las inver siones que se instalen y den trabajo en estas zonas. (Web Noticias Trujillo)

 $\frac{\text{http://www.noticiastrujillo.com/index.php?option=com}}{\text{d=1}} \frac{\text{content\&task=view\&id=42578\&Itemi}}{\text{d=1}}$

TERCERA REUNIÓN DE LOS OCÉANOS DE APEC EN PARACAS

El 11 y 12 de octubre se realizó en la ciudad de Paracas (Ica), la Tercera Reunión Ministerial de los Océanos del Foro de Cooperación Económica Asia – Pacífico (APEC). El evento estuvo presidido por el ministro de la Producción del Perú, Jorge Villasante, y contó con la asistencia de ministros y delegaciones de las economías de Australia, Brunei-Darussalam, Canadá, Chile, República de China, Japón, Indonesia, República de Corea, México, Papúa Nueva Guinea, Filipinas, China Taipei, Tailandia, Estados Unidos y Viet Nam. Al término del cónclave, se suscribió la Declaración de Paracas. (TV Perú – Programa La Semana – Reportaje emitido el 16/10/2010)

PESQUERÍA

JUNTOS, FONDEPES Y JICA COMBATIRÁN LA DESNUTRICIÓN EN LA MESETA ANDINA DE PIURA

PIURA. El programa Juntos, el Fondo Nacional de Desarrollo Pesquero (Fondepes) y la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA) sumarán esfuerzos para combatir la desnutrición crónica infantil en niños menores de cinco años de la meseta andina, sobre la cual se levantan 20 centros poblados de extrema pobreza pertenecientes al distrito de Frías. Tal como lo hizo en su oportunidad con beneficiarias de Juntos del distrito de Sapillica, Fondepes y JICA desarrollaron el curso "Higiene, manipulación, procesamiento y consumo humano de anchoveta", dirigido a 20 madres lideresas, quienes ahora tendrán la responsabilidad de aplicar lo aprendido en cada una de sus comunidades. (Agencia Andina) <a href="https://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=wTYxF2P/fes="https://www.

MYPE e INDUSTRIA

SUPERMERCADOS Y ALMACENES HACEN SU AGOSTO, VENTAS SUBEN HASTA 390%

En los últimos meses no faltaron los anuncios de expansión de las empresas retail, tiendas por departamentos y supermercados, a otras zonas del país; tampoco estuvieron ausentes las proyecciones de más centros comerciales en Lima y el interior del país. Y es que la dinámica de la actividad comercial refleja la fortaleza que registra el consumo interno. Hablando en cifras, la Encuesta de Grandes Almacenes e Hipermercados Minoristas (Emgahm) del Ministerio de la Producción (Produce) revela que las ventas de los supermercados y tiendas por departamentos fueron de S/. 824.3 millones en agosto, representando un incremento de 11.8%, con relación al mismo mes del 2009. A nivel de tiendas por departamentos, los crecimientos que destacan en agosto fueron los de Tiendas Peruanas (392.7%) y Makro Supermayorista (359.8%). Del total de ventas en estos establecimientos por productos, se observa que el 29.8% representa a los alimentos, frutas y verduras, el 18.9% a otros productos, el 17.9% corresponde a productos textiles y calzado, y el 16.5% a los aparatos, artículos y equipos de uso doméstico. Entre enero y agosto, las ventas de los supermercados y tiendas por departamentos acumularon S/. 6,538.4 millones, 13.6% más que en igual período del año pasado. CAPITALIZANDO. Este crecimiento de las ventas de supermercados y tiendas por departamentos indica algo que es indudable, que la población ha mejorado su poder adquisitivo, comenta Manuel Fazio, gerente general de Marketing Preciso. "Los volúmenes de ventas son mayores a los que se tenían antes, y el tema es muy simple, además de las mejoras remunerativas la moneda local está cada vez más fuerte. El consumo interno crece fuertemente porque las personas ahora con sus soles compran más", destacó. Observó que los niveles de ventas se están acer cando a los previos a la crisis internacional. Según la consultora Maximixe, las ventas de las principales cadenas de supermercados podrían registrar un aumento de 18.1% hacia fines de este año, alcanzando los US\$ 2,523 millones. Para este año se proyecta que habrá 19 nuevos locales de supermercados a nivel nacional. (Gestión 3)

TLC CON CENTROAMÉRICA

El Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur) informó que el próximo 8 de noviembre empezará la ronda de negociaciones con Centroamérica para alcanzar un Tratado de Libre Comercio (TLC). El ministro de Comercio Exterior y Turismo, Eduardo Ferreyros,

señaló que los países con los que se negociará el acuerdo de apertura comercial son Panamá, Costa Rica, Honduras y Guatemala. Asimismo, mencionó que en unos días se tendrá una respuesta de El Salvador y Nicaragua. Destacó que son mercados sobre todo para las pequeñas empresas que no pueden exportar desde un inicio a países como Italia o Alemania. (Gestión 9)

CANCILLER APUESTA A QUE SE PUEDE ATRAER INVERSIÓN DE PAÍSES ÁRABES

En febrero de este año se realizará en Lima la Cumbre América del Sur-Países árabes (ASPA), que reúne a 34 países de ambos bloques. El canciller José Antonio García Belaunde explica los objetivos de la cita, tras culminar una gira días atrás por los países árabes.(Gestión 6)

INDIA PONE MIRA EN PERÚ

Raúl Diez Canseco, informó que la India puede invertir en el Perú mil 300 millones de dólares en los próximos cinco años, si abrimos puentes para concretar proyectos en agricultura, energía y telecomunicaciones. Además, afirmó, tras una reunión en Bombay con líderes empresariales interesados en el crecimiento económico peruano, que nuestro país sólo recibe el 5% de toda la inversión de la India en América Latina. "La India tiene mil 500 millones de habitantes y nosotros debemos ingresar con mayor fuerza a ese mercado con nuestras exportaciones", agregó. (ojo 2)

ALREDEDOR DEL 80% DE LAS PEQUEÑAS EMPRESAS ESTÁ LIDERADOS POR MUJERES

La mujer ha dejado de ser considerada como el sexo débil y se ha convertido en un elemento importante del desarrollo económico del país, un claro ejemplo de ello es que ya estarían liderando aproximadamente el 80% de las micro y pequeñas empresas (mypes) que hay en el Perú, según indicó la presidenta organizadora de la "IV Conferencia Anual de la Mujer Peruana, Pilar Silveyra. (Expreso 18)

EN EL CONGRESO

Últimos proyectos de ley presentados ante el Congreso: Parque Industrial- Autor: Bancada aprista. Constituye el Parque Industrial de Cajamarca para impulsar las actividades de micro, pequeña y mediana empresa en la zona. (Perú 21, 8)

GOBIERNO AGILIZARÁ PROCESOS DE INVERSIÓN PRIVADA PENDIENTES

El Gobierno planea agilizar todos los procesos de inversión privada a cargo de Proinversión y no solo aquellos que se les dio prioridad en 2009 en el marco del plan de estímulo fiscal. Dicha agencia estatal tiene para este año una lista de 21 proyectos calificados como de primer orden, de los cuales siete ya han sido concesionados gracias a un decreto que facilitó su ejecución mediante la simplificación de trámites y plazos. Por ello, el Ejecutivo alista un nuevo dispositivo para extender estas medidas a todos los proyectos de concesión o de asociaciones público-privadas que han sido encargados a Proinversión. "Es indispensable que las autoridades que se encarguen de los procesos de promoción de la inversión a Proinversión faciliten la información técnica necesaria para que estos sean realizados de forma opo rtuna y sin dilaciones", indica un borrador del proyecto de decreto de urgencia al que tuvo acceso Perú.21. Asimismo, la propuesta considera prioritario que los organismos públicos que emiten las certificaciones ambientales realicen sus funciones con el objetivo de facilitar la inversión privada. "Este tipo de previsiones debe ser implementada y exigida a todos los organismos públicos involucrados en la emisión de opiniones, decisiones y acciones que afectan la puesta en marcha de los proyectos de inversión, con el fin de ejecutarlos en los plazos previstos", anota. El proyecto de decreto plantea que estas medidas tengan vigencia hasta el 31 de diciembre de 2012. (...). En tanto, el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) publicó una resolución suprema en la cual modifica la composición del Consejo Directivo de Proinversión. Así, la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM) deja de formar parte del equipo y encarga al MEF la presidencia de dicho consejo. Los sectores de Trans portes y Comunicaciones, Energía y Minas, Agricultura y Vivienda continuarán teniendo voto en esa instancia. (...). (Perú 21, 9/Expreso 16/Gestión 4)

EXPOTEXTIL 2010

La IV Feria Internacional de Proveedores de la Industria Textil (Expotextil Perú 2010), que reúne la oferta de proveedores para la industria textil y de confecciones, recibirá a 180 expositores de 14 países, informó el Comité Textil de la Sociedad Nacional de Industrias (SNI). En simultáneo a esta feria, que se realizará en Lima del 21 al 24 de octubre, también se realizarán las ferias Texmoda y Calzatex, en las que participarán expositores de Alemania,

Brasil, Chile, Austria, Taiwán, China, Colombia, Estados Unidos, México, España, Italia, Portugal, Venezuela, Colombia y Perú. Igualmente, se realizará la Primera Rueda de Negocios en alianza con América Latina Invest y Cámara de Comercio de Lima (CCL). (Gestión 10)

POLVOS AZULES APUNTA A EXPANDIRSE AL CONO NORTE

El importante dinamismo que viene experimentando el sector retail y de comercio en general, ha originado que centros de comercio tradicionales evalúen ampliar sus horizontes apostando por construir nuevos locales. Este es el caso del centro comercial Polvos Azules que tiene previsto contar con un segundo local para finales del próximo año, esta vez ubicado en el cono norte de Lima, señaló la presidenta de la Asociación de Propietarios de este centro, Maribel Gutiérrez. (Gestión 15)

MEXICHEM CRECE EN EL PERÚ

El grupo mexicano Mexichem sigue creciendo en el Perú. Y es que luego de tomar el control de Plastisur, se habría hecho de las acciones de Fibraforte, empresa que produce y fabrica productos para el sector construcción. Todo indica que la operación, de la que aún no ha trascendido el monto, constituye parte de su ofensiva para seguir creciendo en este rubro, que se expande a una tasa mensual de dos dígitos. La compra habría remecido a la competencia, cuya reacción se patentizó lanzando una campaña para fidelizar clientes. (El Comercio – Suplemento Día 1, 4)

VENTAS AUMENTARON EX EXPO VINO 2010

Ayer culminó la sétima edición de Expo Vino Wong 2010. Más de 30 mil visitantes no dejaron de admirar la diversidad, comprobar la gran variedad y comprar (20% más que el 2009) productos de las bodegas participantes. (Correo 3)

VIÑA OCUCAJE USARÁ A ALEMANIA PARA EXPANSIÓN EN MERCADO EUROPEO

El consumo interno está creciendo, lo que se ve reflejado en la mayor demanda de categorías que antes solo repuntaban en momentos de celebración, y ahora apuntan a ser parte de la canasta diaria. Es el caso del pisco y el vino, que ha ocasionado que empresas como Viña Ocucaje proyecten para este año un crecimiento en ventas de 10%, sentando las bases para una expansión en los años venideros superior al 25%. Las ventas al exterior también contribuyen, y si bien solo un 6% de los ingresos de la empresa responden a exportaciones, ya han logrado establecerse en Brasil, gracias al trabajo de su distribuidor, en los principales restaurantes de este país. (Gestión 12)

LA VENTA DE GASEOSAS CRECE MÁS EN EL SUR QUE EN EL NORTE

La campaña de verano es una de las más fuertes en el año para la categoría de bebidas. Más aún ahora que las provincias han empezado a despegar en el consumo y se registra el ingreso de nuevas marcas que empiezan a competir. Pramod K. Mittal, gerente general Amcor Pet Packaging, mencionó que las empresas que han ingresado al mercado se estarían orientando al mercado de aguas y jugos, dejando de lado a las gaseosas. Esta decisión se explicaría en que las gaseosas tienen un crecimiento proyectado de aproximadamente 6% para este año, mientras que las otras bebidas muestran tasas superiores al 15% debido a que son nuevos productos que recién están generando su público consumidor. (Gestión 13)

AUMENTARÁN PRODUCCIÓN DE ALIMENTOS Y COMERCIO

Los ministros de Agricultura de las 21 economías que conforman el Foro de Cooperación Económica Asia Pacífico (APEC) adoptaron la Declaración de Niigata (Japón) sobre seguridad alimentaria y un plan de acción para prevenir la escasez de alimentos. De acuerdo con la declaración, los ministros de las economías participantes decidieron incrementar la disponibilidad de alimentos suficientes, seguros y nutritivos en la región de APEC, mediante la expansión de la oferta, consolidando comunidades rurales viables. (El Peruano 9)

AUMENTA VOLUMEN DE FRUTA EXPORTADA

El Ministerio de Agricultura informó que el volumen de fruta exportada se incrementó en 38% en el periodo enero-agosto de 2010. Ello representa 311,390 toneladas de frutas enviadas al extranjero por un valor de US\$341 millones. (Perú 21, 10)

FONDO AYUDARÁ A CERRAR BRECHA DE INFRAESTRUCTURA

La puesta en marcha del Fondo de Infraestructura Brookfield Perú, anunciado por el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) hace algunos días, ayudará a cerrar la brecha en infraestructura de 37,760 millones de dólares y permitirá que el Perú tenga un crecimiento

no menor a 7% anual, informó la Sociedad Nacional de Industrias (SNI). El presidente de la SNI, Pedro Olaechea, dijo que la creación de este fondo demuestra la decisión política de apuntalar el desarrollo de la infraestructura en el Perú y eso permitirá lograr un crecimiento competitivo y descentralizado. "Hay que entender que para asegurar el crecimiento de empresas productivas se tiene que dotar de servicios como la conectividad terrestre, aérea y marítima y fluvial, de acuerdo a cada caso, así como ener gía, agua y saneamiento que permitan a todas las unidades productivas desempeñar de manera eficiente sus actividades", acotó. Explicó que un problema a enfrentar en el Perú es el déficit de inversión en infraestructura, que solo en el 2008 ascendía a 37,760 millones de dólares. (El Peruano 6/La República 13)

EL PERÚ CAPTARÍA US\$ 12,000 MLLNS.

El Perú posee una cartera de 200 proyectos vinculados a reducciones de carbono, los que buscarían captar nuevas inversiones por más de 12,000 millones de dólares, sostuvo la directora ejecutiva del Fondo Nacional del Ambiente (Fonam), Julia Justo. "Nuestro país es un vendedor muy competitivo en el mercado de carbono del mundo. Ahora lo interesante, dentro del portafolio nacional, es que las energías renovables representan una oferta de 1,500 megavatios (Mw) en total." Destacó que esa cifra es importante para una nación que crece y que requiere de energía para atender sus procesos productivos. (El Peruano 9)

AUTOS NUEVOS EN ALZA

La venta de vehículos nuevos creció 54% entre enero y setiembre de 2010, sumando 85,556 unidades comercializadas, informó la Asociación de Representantes Automotrices del Perú (Araper). Las marcas más demandadas fueron Toyota, Hyundai, Nissan y Kia. Araper indicó que solo en setiembre se colocaron 10,355 vehículos nuevos, siendo las unidades ligeras las más comercializadas. De otro lado, el ministro de Transportes y Comunicaciones, Enrique Cornejo, anunciará hoy nuevas medidas para frenar las irregularidades en la importación de autos usados, entre ellas un decreto que endurece los requisitos para traer vehículos de segunda. La Procuraduría del MTC ha advertido, además, que las importadoras que ingresaron autos usados irregulares, a través de medidas cautelares, deberán de volver las unidades a los almacenes de la Sunat. (Perú 21, 10)

ENDURECEN NORMAS PARA AUTOS USADOS

Cansado de que algunos importadores de autos usados inescrupulosos le estén "sacando la vuelta" a la norma, hoy el Ejecutivo dictará un nuevo paquete de medidas legales para que el mecanismo de importación sea mucho más riguroso. El encargado de elaborar las normas es el Ministerio de Transportes y Comunicaciones, entidad que hoy al mediodía las dará a conocer. (Correo 11)

TRABAJADORES INCORPORADOS A PLANILLAS

Arequipa, Cusco y Piura son las regiones que registran el mayor número de trabajadores incorporados a planillas en forma voluntaria luego que las empresas donde laboran fueran visitadas por los inspectores laborales, reportó el Ministerio de Trabajo. (La Primera 10)

POSIBLES REPERCUSIONES DE CRISIS NO AFECTARÁN AL PERÚ

La economía peruana no se verá afectada por las probables repercusiones que ocurran luego de la crisis en Estados Unidos y Europa, destacó la investigadora del Instituto Latinoamericano y del Caribe de Planificación Económica y Social (ILPES), María Espada. (El Peruano 6)

GASTO PRIVADO SUSTENTARÁ CRECIMIENTO ECONÓMICO DE MÁS DE 8% EN EL 2010

Con respecto a la proyección de crecimiento económico de 9% para el tercer trimestre hecha por el BBVA Banco Continental, economistas consultados por EXPRESO, consideraron que esta es correcta y que la economía peruana logrará crecer más del 8% a fin de año, por factores de inversión, consumo y gasto público. (Expreso 17)

PAGO DEL IMPUESTO A LA RENTA AUMENTÓ 26.6%

Los ingresos tributarios tuvieron un crecimiento de 19.3% en setiembre, respecto de similar mes del año pasado, explicado principalmente por la recaudación de los tributos internos que creció 12%, como por la de tributos aduaneros que lo hizo en 47.7%. IMPUESTO A LA RENTA. En setiembre la recaudación por Impuesto a la Renta se incrementó en 17.1 %, respecto a similar mes del año pasado. Con estos resultados en los primeros nueve meses del 2010, la recaudación aumentó 26.6%. Los mayores pagos provinieron principalmente de

las rentas de tercera categoría (crecieron 21.3%), segunda categoría (crecieron 19.6%) y quinta categoría (crecieron 8.1%). RECAUDACIÓN POR IGV. La recaudación por IGV alcanzó el mes pasado los S/. 3,062 millones, registrando un aumento de 24.7%, respecto del mismo mes del año anterior. (Ges tión 9)

TIPO DE CAMBIO SUBE POR COMPRA DE BANCOS

El precio de la divisa estadounidense aumentó el viernes, debido a que los bancos compraron dólares para aumentar sus posiciones en esa moneda de cara a los próximos vencimientos de operaciones de compras a futuro (forward) y una subasta de bonos en la plaza local. El tipo de cambio interbancario subió de S/. 2.792 a S/. 2.794 con un volumen de negociación de US\$ 382.6 millones. (Gestión 23)

AMBIENTE

El ministro del Ambiente, Antonio Brack Egg, manifestó ayer que dialogará con las nuevas autoridades regionales electas en el último proceso electoral para coordinar el trabajo en defensa del medio ambiente y enfrentar problemas como la minería informal que está presente en diversas zonas del interior del país. (Expreso 6)

GOBIERNO PERUANO ESPERA CONCRETAR TLC CON PANAMÁ EN UN MES DE NEGOCIACIONES

El presidente de la República, Alan García, dijo hoy esperar que las negociaciones del Tratado de Libre Comercio (TLC) con Panamá concluyan antes de diciembre, proceso que está previsto iniciarse en noviembre. "Quiero subrayar nuestro profundo interés de acercamiento con Panamá. Con el presidente Ricardo Martinelli ya dimos los pasos decisivos para suscribir un TLC a plazos abreviados, y sin demasiadas rondas de negociación ni excesos de estudios", sostuvo. (Agencia Andina)

http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=9x5t11Ra3aU=

MERCOSUR ADMITE DIFICULTADES EN NEGOCIACIÓN CON UNIÓN EUROPEA

Los cancilleres de los países miembros del Mercado Común del Sur (Mercosur) admitieron hoy en Montevideo que persisten las diferencias con la Unión Europea (UE) en torno a un futuro acuerdo comercial entre los dos bloques. "El gran desafío ahora es saber cómo sortear esas diferencias y poder concluir un acuerdo beneficioso para nuestras economías y nuestros pueblos", dijo el canciller argentino, Héctor Timerman, de visita en la capital uruguaya para participar de una reunión del Parlamento del Mercosur. (Agencia Andina)

http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=aZwcOGdY770=

BID DESTINARÁ US\$469.8 MILLONES A FAVOR DEL PERÚ

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) desembolsaría US\$469.8 millones a favor del Perú durante el 2011 para financiar diferentes proyectos de los sectores público y privado, informó hoy el representante del BID en el país, Fidel Jaramillo. "El Perú ha experimentado una década de crecimiento sostenido, estabilidad y progreso social muy significativo, y el BID ha acompañado este proceso con una estrategia que arroja resultados favorables", anotó. Mencionó que los desembolsos a favor del sector público para el 2011 sumarán alrededor de US\$399.8 millones, mientras que para el sector privado (desembolsos sin garantía soberana) US\$70 millones; en tanto que en el período 2007-2011 llegarán a US\$2,570.8 millones para el Perú. (Web Semana Económica)

http://semanaeconomica.com/articulos/59757-bid-destinara-us-469-8-millones-a-favor-del-peru

EN NOVIEMBRE BID APROBARÍA CRÉDITOS POR US\$ 200 MILLONES PARA FINANCIAR REFORMAS EN PERÚ

El directorio del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) aprobaría en los primeros días de noviembre créditos a favor del Estado peruano por 200 millones de dólares para financiar diversas reformas, informó hoy su representante en Perú, Fidel Jaramillo. Indicó que el directorio del BID se reunirá entre los días 3 y 10 de noviembre para analizar y, eventualmente, aprobar cuatro créditos programáticos que gestionaron las autoridades peruanas.

http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=1JnB6tNfmLo=

BVL SUBE 0.03% AL INICIO DE SESIÓN; DÓLAR SE COTIZA EN S/.2.791

El Índice General de la Bolsa de Valores de Lima empezó la sesión de hoy con un alza 0.03% al pasar de 19,293 a 19,298 puntos; en tanto que el Índice Selectivo se mantiene estable en su cotización con 33,104 puntos. Por su parte, el precio del nuevo sol en el mercado

interbancario muestra una ligera subida al inicio de la sesión cambiaria. De momento, la venta del dólar se cotiza en S/.2.791 en el mercado interbancario. (Web Semana Económica) http://semanaeconomica.com/articulos/59753-bvl-sube-0-03-al-inicio-de-sesion-dolar-se-cotiza-en-s-2-791

EL TLC CON COREA REGIRÍA DESDE EL PRIMER TRIMESTRE DEL 2011

Los gobiernos de Perú y de la República de Corea proyectan que el Tratado de Libre Comercio (TLC) bilateral entrará en vigencia en el primer trimestre del 2011, manifestó el viceministro de Comercio Exterior, Carlos Posada. Explicó que los equipos negociadores de ambos países se reunieron del 11 al 14 de octubre en la ciudad de Washington (Estados Unidos), con la finalidad de homogeneizar el lenguaje del texto del TLC, evaluar su exactitud, claridad, consistencia y coherencia con los acuerdos adoptados, y se concluyó con éxito la revisión legal del documento. (Web Diario Gestión)

http://gestion.pe/noticia/655924/tlc-corea-regiria-desde-primer-trimestre-2011

ÚLTIMA RONDA DE NEGOCIACIONES DE TLC CON JAPÓN SE REALIZARÁ EN LA PRIMERA SEMANA DE NOVIEMBRE EN LIMA

La última ronda de negociaciones para alcanzar un Tratado de Libre Comercio (TLC) con Japón se realizará en la primera semana de noviembre en Lima, afirmó hoy el viceministro de Comercio Exterior, Carlos Posada. "Hemos retomado las conversaciones con Japón pues estábamos en una etapa bastante complicada en cuanto a acceso a mercados, básicamente por la dificultad de los japoneses de otorgar o incluir en su oferta arancelaria productos de gran interés para Perú", indicó. Asimismo, comentó que la semana pasada los equipos técnicos de ambos países evaluaron la mejor fórmula que adoptarán en esta última etapa para llegar al cierre del proceso. (Agencia Andina)

http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Lrjjqld3VwU=

PERÚ PIDE A CAN AUMENTAR SANCIÓN QUE PREVÉ APLICAR A COLOMBIA POR IMPEDIR INGRESO DE ARROZ A SU MERCADO

Perú solicitó a la Comunidad Andina (CAN) aumentar la sanción que prevé aplicar a Colombia por impedir el ingreso de arroz peruano a su mercado, informó hoy el viceministro de Comercio Exterior, Carlos Posada. "El Tribunal de Justicia Andino de la CAN ha autorizado a Perú la imposición de un sobre arancel de cinco por ciento a cinco productos colombianos", manifestó. Dijo que a partir de esta autorización, los ministerios de Agricultura (Minag) y de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur) evalúan la imposición de dichas medidas. (Agencia Andina)

http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=VWk8PwPdrh8=

EEUU SE CONSOLIDA COMO PRINCIPAL PROVEEDOR DE BIENES A PERÚ ENTRE ENERO Y SETIEMBRE

Estados Unidos se mantuvo como el principal proveedor de bienes a Perú en el período enero setiembre del 2010, al registrar una participación de 19 por ciento del total importado, seguido por China (17 por ciento), Brasil (siete por ciento), Ecuador (cinco por ciento) y Japón (cinco por ciento), informó hoy la Sunat. En ese sentido, las importaciones originarias de Estados Unidos sumaron 4,131 millones de dólares, registrando un crecimiento de 33 por ciento respecto de similar período del 2009. (Agencia Andina)

http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=ZRc/dW+i4nI=

EL DÓLAR INICIÓ LA SEMANA ESTABLE

El nuevo sol cerró estable el lunes en una jornada de flujos mixtos, en la que bancos locales aprovecharon la caída de la divisa estadounidense para comprar dólares ante los próximos vencimientos de contratos a futuro de la semana. El sol cerró sin cambios respecto al cierre del viernes a 2.793/2.794 unidades por dólar, con un monto negociado de 294 millones de dólares. La moneda peruana acumula una ganancia de 3.22% en lo que va del año. (Web Diario Gestión)

http://gestion.pe/noticia/655883/dolar-inicio-semana-estable_1

ACTUALIDAD

PRESIDENTE: SE VA ABRIENDO PASO LA VERDAD DE LAS OBRAS

El Presidente de la República, Alan García Pérez, señaló ayer que el creciente respaldo que recibe se debe a que para la población "se va abriendo paso la verdad de las obras", al margen de cualquier incidente. Dijo que el 39% de aprobación de su gestión gubernamental

en las últimas encuestas son el resultado de las 130 mil obras que se han realizado a la fecha en el país. "Se va abriendo paso la verdad de las obras, en ese sentido a pesar de incidentes, usted tiene que Datum le da al Gobierno 40%, cuando en un mes parecido mi antecesor tenía 11, y la encuestadora más difícil siempre para el Gobierno que es CPI le da 35% y 40% en Lima", indicó. Refirió que la población está observando las más de 130 mil obras que entre municipios, regiones y el Gobierno se han rea lizado básicamente en un clima de estabilidad y de mayor obtención de recursos e inversiones para el Perú, que es lo que da dinero para hacerlas. (El Peruano 3)

PERÚ Y BOLIVIA RELANZARÁN MAÑANA PLAN BOLIVIAMAR

Entre Lima e Ilo. El presidente de Bolivia, Evo Morales, se reencontrará mañana con su par y ahora anfitrión Alan García Pérez en el puerto de Ilo. Allí, ambos gobernantes firmarán un acuerdo bilateral denominado Boliviamar, que relanzará la zona que el Perú cedió en 1992 por 99 años en Ilo a favor del país altiplánico y que hasta la fecha ha sido poco utilizada. Para el canciller peruano, José Antonio García Belaunde, existen nuevas circunstancias internacionales para relanzar este proyecto, como es la construcción de la vía Interoceánica y el desarrollo minero boliviano, que hace mucho más atractivo invertir en ese lugar. (El Comercio A8/Expreso 2/La Primera 7/El Peruano 2/La República 10/correo 8)

LISTA LA RÉPLICA PERUANA PARA LA HAYA

Se abre un nuevo capítulo. El canciller José Antonio García Belaunde anunció que la réplica (respuesta) peruana a la contramemoria que Chile presentó ante la Corte de La Haya está lista y será presentada ante ese tribunal el 9 de noviembre. "Ya estamos con la réplica lista, en imprenta prácticamente. (...) en julio del próximo año le corresponde a Chile presentar la dúplica y ya, posteriormente, será la Corte (de La Haya) la que fije la fase oral", explicó en CPN Radio. Según dijo, el tribunal podría emitir su fallo en el año 2012, concluida la fase oral, en la que los abogados de ambas partes plantean sus argumentos. El ministro aseguró además que el equipo de abogados "de primerísima calidad" contratado por el Estado peruano trabaja con mucho rigor para presentar los argumentos de nuestro país de la mejor manera. (Perú 21, 8/El Peruano 2/La República 10/Correo 8)

ANDENES ORIENTALES AMPLIARÁ LA OFERTA TURÍSTICA DE MACHU PICCHU

Lo llaman Andenes Orientales porque se erige en el lado noreste y desconocido de la montaña de Machu Picchu. El sitio se empezó a limpiar de maleza en la década de los años 80, pero luego fue dejado de lado. "Se pensaba que era una zona agrícola menor. Nos equivocamos", dice la arqueóloga Piedad Champi, quien se encarga ahora de la restauración de Andenes Orientales. Dentro de un año, este lugar formará parte del circuito turístico, según el jefe del Parque Arqueológico de Machu Picchu, Fernando Astete. (El Comercio A18)

PRESIDENTE GARCÍA PIDE "DESARROLLO Y JUSTICIA" PARA PERÚ A SEÑOR DE LOS MILAGROS

El Jefe del Estado, Alan García Pérez, pidió hoy "desarrollo, justicia y alegría" para Perú "y todos sus hogares", al Señor de los Milagros, declarado Patrono de la Espiritualidad Religiosa Católica de la República. Durante la llegada del Cristo Moreno a la Plaza Mayor, el Mandatario salió al balcón de Palacio de Gobierno donde ofreció algunas palabras. "Te pedimos desarrollo, justicia y alegría para Perú y para todos sus hogares", dijo. (Agencia Andina) http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Som2Nis6qFw=

GARCÍA PLANTEA CREACIÓN DE GRUPO PARA REFORZAR COMERCIO EN PACÍFICO

Perú propuso la creación de un nuevo grupo de países de la región con salida al Océano Pacífico, con el fin de que refuercen su comercio con naciones asiáticas, voraces consumidoras de las materias primas latinoamericanas. El presidente Alan García explicó que el nuevo esquema de integración permitiría el ingreso de bienes, servicios y capitales entre Perú, Panamá, Colombia, Ecuador y Chile, países que producen desde metales y carbón hasta hidrocarburos y productos agrícolas. "Creo que sería el acto más audaz que podría hacer nuestro continente en este tiempo y rescatar el concepto de integración que está, lamentablemente, en algunos casos en ruinas", dijo el mandatario en una ceremonia en el Palacio de Gobierno en Lima. (Web Diario Gestión)

http://gestion.pe/noticia/655830/garcia-plantea-creacion-grupo-reforzar-comercio-pacifico

CUSCO: DESBORDE DE RÍO VILCANOTA PROVOCÓ ANOCHE ALUVIÓN SOBRE URUBAMBA

El desborde del río vilcanota ha provocado un aluvión en la provincia cusqueña de Urubamba, que cayó anoche en la zona de Chicón. A pesar de que Cusco ya entró en temporada de lluvias, las precipitaciones ininterrumpidas de los recientes días son más que inusuales. Ello provocó el aluvión sobre Urubamba, que anoche, cerca a las 11:30 p.m., forzó a decenas de familias a abandonar sus viviendas, que se han visto inundadas de agua y lodo. La Policía en la zona también colaboró con alertar y evacuar a los vecinos, sobre todo en la avenida Mariscal Castilla, la vía principal en Urubamba. Además, más de cincuenta casas se han visto afectadas por este aluvión en la zona aledaña de Taquina, según el comisario de Urubamba, Iván Salazar. (Web Diario El Comercio)

http://elcomercio.pe/noticia/655738/cusco-desborde-rio-vilcanota-provoco-anoche-aluvion-sobre-urubamba

DESBORDE DE RÍO EN URUBAMBA DEJA 140 AFECTADOS, REPORTA INDECI

CUSCO. En total 140 personas resultaron afectadas por el desborde del río Chicón, registrado cerca de la medianoche en la provincia de Urubamba, en Cusco, informó el Instituto Nacional de Defensa Civil (Indeci). La cifra corresponde a una evaluación preliminar del Comité Regional de Defensa Civil en Cusco, que da cuenta de 28 viviendas y 100 metros lineales de alcantarillas afectadas. Los daños se concentran en localidades de Urubamba, Yanacona y San Isidro, precisó la institución. Entre las acciones adoptadas se destacó la movilización de personal hacia la zona afectada, a fin de verificar los hechos y realizar las coordinaciones necesarias para la atención de las familias perjudicadas. (RPP Radio)

http://www.rpp.com.pe/2010-10-18-desborde-de-rio-en-urubamba-deja-140-afectados-reporta-indeci-noticia 303820.html